



Marcha del 13N habría rebasado en número a los votos que obtuvo Morena en 4 gubernaturas



En medio de la polémica por la cifra exacta de los manifestantes que salieron a las calles de la Ciudad de México para participar en la **marcha por la defensa de la democracia**, distintos especialistas y los medios internacionales calcularon unos **300 mil asistentes en la capital mexicana** y otros 300 mil en decenas de ciudades del país.

Mientras el secretario de Gobierno de la **CDMX, Martí Bártres**, desató la polémica al afirmar que solo marcharon entre **10 y 12 mil personas**, el **presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador**, afirmó el lunes 14 de noviembre que únicamente fueron 60 mil, y la mayoría de los participantes fueron calificados como clasistas y racistas, quienes se oponen a la **Cuarta Transformación**.

El panista **Santiago Creel**, **presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados** y asistente a la marcha del 13N, atajó la polémica y se limitó a decir que en la jornada dominical participaron “un ching.”, para evitar seguir con el debate de las cifras.